





## IMPULSO A LA INNOVACIÓN CENTRADA EN LAS PERSONAS

## Fundación ONCE y Las Rozas Innova, unidas para el desarrollo de proyectos de innovación social

- Firman un convenio de colaboración para promover, desarrollar y probar en la ciudad iniciativas de innovación social de base tecnológica.
- "Esta alianza nos permitirá impulsar proyectos de innovación social que mejoren la calidad de vida de todos los roceños, especialmente la de las personas con discapacidad, y nos ayuden a construir una ciudad más inteligente, sostenible e inclusiva", afirma José de la Uz, alcalde de Las Rozas y presidente de Las Rozas Innova.
- "Las ciudades del siglo XXI deben tener como eje principal a las personas y gracias a este convenio podremos impulsar iniciativas y proyectos que tengan este carácter", asegura José Luis Martínez Donoso, director general de Fundación ONCE.

3 de abril de 2023. - Fundación ONCE y Las Rozas Innova, Empresa Municipal de Innovación del Ayuntamiento de Las Rozas, han firmado un convenio de colaboración para aunar esfuerzos y promover el desarrollo de iniciativas de innovación social, principalmente de base tecnológica, que incidan en la construcción de una ciudad más inteligente, sostenible y accesible; y mejoren la calidad de vida de todas las personas que viven en Las Rozas, especialmente la de la ciudadanía con algún tipo de discapacidad.

La firma de este convenio supone la creación de un marco de colaboración entre ambas entidades para desarrollar en Las Rozas iniciativas de innovación social, principalmente de base tecnológica, que conviertan la ciudad en un









espacio sin barreras para las personas con alguna discapacidad que, además, puedan ser escalables a otras ciudades. Para ello, el acuerdo contempla el impulso y puesta en marcha de proyectos piloto y pruebas de concepto relacionadas con la innovación social en colaboración con startups, empresas y entidades sociales del ecosistema de Las Rozas conectadas a través del <u>Hub</u> Las Rozas Innova; y el desarrollo e implementación de esos en la ciudad.

"Estos últimos años se ha venido hablando del concepto de ciudades inteligentes, de las Smart Cities, pero nosotros preferimos el de las Smart Human Cities. Las ciudades del siglo XXI deben tener como eje principal a las personas y gracias a este convenio podremos impulsar iniciativas y proyectos que tengan este carácter", asegura José Luis Martínez Donoso, director general de Fundación ONCE.

"Esta alianza nos permitirá impulsar proyectos de innovación social que mejoren la calidad de vida de todos los roceños, especialmente la de las personas con discapacidad, y nos ayuden a construir una ciudad más inteligente, sostenible e inclusiva", afirma el presidente de Las Rozas Innova y alcalde de Las Rozas, ciudad reconocida este mes de febrero con el I Premio de la Discapacidad de la Comunidad de Madrid por la cantidad y variedad de proyectos destinados a favorecer la calidad de vida, la inclusión y la igualdad de las personas con discapacidad.

Asimismo, ambas entidades se comprometen a realizar de forma conjunta acciones de concienciación y formación para promover el concepto de "accesibilidad universal y diseño para todos" en las soluciones de innovación de carácter tecnológico; y establecer una red de trabajo que aborde una reflexión conjunta sobre el papel de la tecnología en los modelos y procesos de innovación social.





www.lasrozasinnova.es. - comunicacion@lasrozasinnova.es